



Kinder, Eltern und Sponsoren sind begeistert über das neue Spielgerät.

Foto: Schauer

Der Garten des katholischen Pfarrzentrums St. Maria ist für Kinder zu einer Attraktion geworden: Seit verganginem Wochenende schmückt die Anlage eine tolles Spielgerät. Die **Kolpingsfamilie Starnberg** als Hauptsponsor hatte zu einer kleinen Einweihungsfeier Kinder und deren Eltern eingeladen. Bei einem Gottesdienst wurde das Gerät gesegnet, dann war es frei gegeben, von den Kindern in Besitz genommen zu werden, mm